

GARE.

M. Huot, le seringieux et M. Lecomte sont priés de passer au bureau, de la Scie avec une fiole d'odeur de Patchouli ou de Jockey-Club, sinon nous saurons en quoi nous en tenir au prochain numéro.

UN TRIO.

Dernièrement le domicile de Beaumont la Musique a encore été le théâtre d'un de ces soupers mystérieux qui nous font songer malgré nous à la régence où on en trouve des semblables. Seules la Duthé et la Vubernier manquaient. Le personnel de cette orgie se composait comme toujours de Delphis Longues Mains et du jeune Villemont Venners que nous présentons au public. Si vous ne le connaissez pas, Mesdames et Messieurs, allez tous les jours à 4 heures dans la rue St. Jean et admirez à votre aise son teint de betterave; vous l'y verrez accompagné de Delphis Longues Mains, ce jeune notaire en herbe superlativement bête. Leur amitié date de loin: en 1865 ils devaient s'embarquer tous deux sur "la Palestine" pour Stockton en Angleterre, d'où ils allaient à Cadix, puis à Moscou, puis à Novogorod, puis à Chandernagor, puis à Pelsin, puis à Bagdad, mais surtout en Turquie. Là ces jeunes gens aux vus si larges devenaient ni plus ni moins émirs ou sultans et revenaient au Canada coiffés du turban Akorian à la main. Mais nous direz vous, pourquoi ces plans ne se sont ils pas réalisés? Rappelez vous bien que si Louis XVI est mort sur l'échafaud, c'est parceque sa fuite ne put s'effectuer à cause d'un retard occasionné par une question d'étiquette soulevée entre son maître de cérémonies et une femme de chambre. Rappelez vous bien que si Cromwell est devenu Protecteur de l'Angleterre, c'est parceque Charles Ier ne voulait point signer le permis qu'il demandait pour passer en Amérique. Si ce permis eut été signé, Charles n'aurait peut être pas été exécuté. Nos héros sont encore ce qu'ils étaient, parce qu'ils ont voulu, en véritables gourmets qu'ils sont, aller manger une omelette sur les ruines du Château Bigot et qu'ils sont revenus trop tard pour s'embarquer, puisque le vaisseau disparaissait derrière la Pointe Lévis: Quelle digestion! Quel désappointement pour ces jeunes gens qui seraient peut être devenus des renégats, mais surtout quel beau coup d'œil manqué pour nous! Des disciples du prophète à St. Roch, le Mahométisme en Canada. Comme souvent les grandes choses tiennent aux futilités! Pour le moment, nos deux antipodes rêvent la découverte d'un nouveau continent vers le pôle antarctique, et en attendant les moyens de s'y rendre, flottent pour cette excursion aventureuse, nos modernes Christophe Colomb soupent on ne peut plus joyeusement dans le St. Temps du carême, chez Beaumont la Musique. Méfiez vous, jeunes filles, de ces trois luroas et soyez en garde contre les compliments de la Musique, contre les réveries de Villemont le Mahométan et contre les bêtises de Delphis Longues Mains; car ils tiennent de curieux propos sur votre cou pe

dans leurs petites orgies. Nous avons le regret de vous apprendre que la magnifique galerie de pantalons, vestes &c du galant la Musique est fermée au public. Nous apprenons de plus que Delphis Longues Mains est en pourparler avec Madame Chevalier, marchande de troisième main pour l'achat d'un vêtement qui vient en ligne directe de Filasse blanchisseur de Louis XVI et légataire de son linge sales.

— Communiqué.

POUR RIRE.

On parle encore de Prenan! c'est le bilboquet de Québec. Entre mille et une anecdotes plus salées les unes que les autres, on en conte une bonne, à propos de la manière dont il traite ses patients.

N. P., le père d'un de nos marchands de la basse-ville, souffrait depuis longtemps, d'une douleur atroce dans une jambe, qui avait été soignée sans succès par tous les médecins de la ville. En désespoir il manda le professeur P. Ce dernier consent à le guérir, à condition qu'il recevra d'avance 40 piastres, et que le patient se soumettra sans régrimber contre son traitement.

— D'avance dit M. P. y pensez vous. Tenez je suis solvable, je vous donnerai 60 piastres, après ma guérison.

Le professeur fut inflexible.

— Non, M. c'est d'avance.

Le grand guérisseur agita sa grande chevelure absolonienne et sortit à pas comptés.

M. P. souffrait toujours.

Il rappelle le professeur, qui se rend à son invitation. M. P. lui compte 40 piastres; le médecin le serre dans son gousset.

Le professeur ordonne que l'on fasse venir une cuvette remplie d'eau bouillante.

La professeur exhibe sa trousse et d'un ton doctoral.

Plongez-vous les pieds dans ce bain, et laissez-les pendant 5 minutes.

M. P. se déchausse et plonge ses pieds dans le bain.



Une odeur de bœuf bouilli se répandit de suite dans l'appartement. M. P. s'é

chaudait, la chair de ses tibias tombait par lambeaux.

— Professeur c'est impossible; je m'échaude! comment voulez vous que je laisse mes pieds pendant 5 minutes dans cette eau bouillante?

— C'est mon traitement; il faut vous y soumettre.

— Impossible.

— Soit vous vous rébellez contre mon traitement, je m'en vais. Aussitôt dit, aussitôt fait: le professeur tourna sur ses talons. M. P. en fut quitte pour ses jambes échaudées et ses 40 piastres fondues.

— Communiqué.

APRÈS LES MOTS DE M. CARDINAL, CEUX DE M. DARVEAU, LE NOTAIRE!

C'était du temps que M. Darveau rédigeait la Réforme.

Quelqu'un lui disait: Ne trouvez vous pas qu'il y a des jours d'ennui terribles? C'est la pluie qui vous submerge; la chaleur qui vous écrase; l'on ne respire pas, l'on ne pense plus; on oublie tout, jusqu'à l'orthographe....

— A qui le dites vous? dit le grand écrivain, ce sont les jours où je travaille le mieux.

M. Darveau fut, un autre jour, moins naïf et plus spirituel.

On osait devant lui critiquer sa bonne prose, et lui trouver beaucoup d'imperfections. Il répondit, avec un haussement d'épaules: "Que voulez vous? l'on n'est pas parfait notaire!"

ATTENTION !!!

Monsieur Luca R. membre de la famille heureuse est prié de ne faire aucun excès de boisson à l'avenir, car ses projets de mariage seront de nouveau déjoués; est de plus prié de ne faire aucune société, avec se "mauvais garçon Cade Cocotte; non plus s'amuser à ce petit jeu de violon du même village. Enfin tous trois sont priés de se corriger de leur mauvaise hypocrisie, et faire de morale à personne.

CONSEIL.

SOUS PRESSES.

Ma bravoure et ma hardiesse chez M. Turgeon, par Magloire Clermont de la Pointe-aux-Trembles.

Notre cheval en danger d'être dévoré par les chiens de la ville, par Auguste Delisle charon, et Elzéard Delisle, de Deschambault.

Un traité sur la manière de cultiver la siboulette, par Fildexert Delisle de la Pointe-aux-Trembles.

Cherchons des pensionnaires, ma Luca ne craignons pas d'aller les demander, par Edmond Guay.

User d'un prétexte et le déposer dans le fond de son caleçon pour rester au service de M. F. X. Bertingetta sculpteur, par Honoré Giroux.

Explication du dert le ébus. — Nous sommes plus longtemps couchés qu'il e de bout.